

# Sechs Punkte am Freiertag

04.10.2025 20:39 von Albrecht Morast

Am Tag der Deutschen Einheit standen für unsere beiden Herrenmannschaften Heimspiele in Eberstadt an. Unsere Zweite empfing Höpfingen<sup>3</sup> und unsere Erste die erste Mannschaft aus Höpfingen. Dabei konnten beide Partien erfolgreich beendet werden. Gewann unsere Zweite mit 1:0 (1:0), setzten sich unsere Beckmann-/ Müller-Mannen mit 2:1 (1:0) gegen den TSV durch. Somit zum ersten Mal in der Saison ein sechs Punkte Spieltag.

## Zur zweiten Mannschaft

Nach nur einem Punkt aus den bisherigen vier Ligaspielen standen zum Heimspiel gegen den TSV Höpfingen<sup>3</sup> nur 13 Spieler zur Verfügung. Somit waren die Vorzeichen nach der hohen Niederlage letzte Woche bei der SpG Ahorn alles andere als ideal. Nichtsdestotrotz wollte unsere Zweite endlich wieder punkten. Es entwickelte sich eine ausgeglichene Partie, in der beide Abwehrreihen zunächst wenige Chancen zuließen. In der 42. Minute dann das 1:0 durch Marc Schmidt, der energisch nachsetzte und das Spielgerät im dritten Versuch über die Linie brachte. Kurz vor dem Seitenwechsel wurde unserem Team wegen Handspiels eine rote Karte zugesprochen.

## Zweite Halbzeit in Unterzahl

Somit ging es zwar mit der knappen Führung in den zweiten Spielabschnitt, allerdings auch in Unterzahl. Unsere Zweite zeigte eine gute Leistung und erspielte sich selbst mehrere Chancen zur Vorentscheidung, die allerdings nicht genutzt wurden. In der langen Nachspielzeit vergaben unsere Gäste zwei Möglichkeiten freistehend. Dennoch konnte die Führung über die Zeit gerettet und der erste Dreier in der Saison gefeiert werden.

## Zur ersten Mannschaft

Nach dem 3:2 Erfolg in Krautheim gastierte Höpfingen bei uns. Auch unsere Gäste gewannen ihr letztes Spiel (5:3).

In unserer Startaufstellung gab es zwei Veränderungen in der Startelf. Für Christian Ehmman (Bank) und Albrecht Morast (angeschlagen) begannen Stefan Vasko und Joschua Schwarz.

Doch abgesehen von einem Linksschuss durch Kuhn knapp neben das SpG-Tor (10.) sowie einen Kopfball von Beckmann, den Routinier Kaiser an die Latte lenkte (12.), gab es in den ersten 30 Minuten nur wenige Strafraumszenen in einem ausgeglichenen Spiel zu sehen. Dann legte sich Beckmann einen Freistoß aus knapp 30m zurecht und traf unhaltbar zum 1:0. Höpfingen zeigte sich von dem Rückstand unbeeindruckt. Was die SpG aus der Distanz konnte, versuchte auch K. Heinrich, doch sein wuchtvoller Abschluss landete am Aluminium.

### **Schneller Ausgleich nach der Pause - Beckmann mit Doppelpack**

Höpfingens Coach Johnson, der Lindau vertrat, fand in seiner Halbzeitansprache die richtigen Worte. Seine Mannen kamen zielstrebig aus der Kabine und K. Heinrich belohnte sich mit seiner Schnelligkeit und seinem Durchsetzungsvermögen zum 1:1 (50.). Der Ausgleich wirkte für die SpG wie ein Weckruf. Postwendend die erneute Führung, nachdem Beckmann eine schöne Vorarbeit von Rösch zum 2:1 vollendete (54.). Anschließend ließ die SpG dreimal die Vorentscheidung liegen, weshalb die Partie weiterhin spannend blieb. In den letzten Minuten warf Höpfingen alles nach vorne. Kuhn scheiterte kurz vor dem Schlusspfiff an Schwarz, sodass es am Ende bei dem knappen Heimerfolg gegen nie aufsteckende Gäste blieb.

### **Die nächsten Spiele**

**Mittwoch, den 08.10.2025**, Pokalhalbfinale, SV Osterburken - TSVfL

**Sonntag, den 12.10.2025**, in Bretzingen

13 Uhr SpG Erftal2 - SpG2

15 Uhr SpG Erftal - TSVfL